

Gemeindezentrum „Neue Pforte“ wird eingeweiht

Gemeindeverwaltung und Gewerbeverein laden alle Bürger zum Volksfest aus Anlass der Indienstellung des Gemeindezentrums ein. Das abgedruckte Programm zeigt auf, wann wo was stattfindet.

Programm für den 1.7.1977

16.00 Uhr	Empfang der Gäste, Eintragung im Gästebuch, Platzzuteilung, Übergabe der Unterlagen (Wimpel, Baubeschreibung, Menükarte)
16.30 bis 17 Uhr	Unterhaltungsmusik
17.00 Uhr	Baubeschreibung durch den Architekten
17.20 Uhr	Grußworte
17.30 Uhr	Rundgang durch das Haus in 3 Gruppen unter der Führung von Herrn Brozach, Herrn Philipp, Herrn Renner
19.00 Uhr	Essen für die Gäste
19.00 bis 21.00 Uhr	Unterhaltungsmusik

Samstag, 2. Juli 1977

ab 14.00 Uhr	Bewirtschaftung
ab 15.00 Uhr bis 20.00 Uhr	Vergnügungspark (Karussell, Ponyreiten, Schießbude)
ab 15.45 Uhr bis 19.00 Uhr	Unterhaltungsmusik, Blaskapelle Mutterstadt
16.00 Uhr	Eröffnung des Volksfestes (Bürgermeister Maurer)
16.10 Uhr	Aufziehen der neuen Gemeindefahne
16.20 Uhr	Überraschungen
20.00 Uhr	Schautanz (Tanzschule Richter Mutterstadt)
ab 20.00 Uhr bis 23.00 Uhr	Unterhaltungsmusik, Handharmonika-Club
2.00 Uhr	Ende der Bewirtschaftung

Sonntag, 3. Juli 1977

ab 10.00 Uhr bis 13 Uhr	Frühschoppen, Blaskapelle
ab 9.00 Uhr	Bewirtschaftung
ab 10.00 bis 20.00 Uhr	Vergnügungspark (Karussell, Schießbude)
10.15 Uhr	Offizielle Einweihung (siehe Programm am Schluss)
ab 10.50 bis 12.00 Uhr	Überraschungen
ab 11.00 bis 18.00 Uhr	Tag der offenen Tür
ab 12.00 Uhr	Ochs am Spieß
ab 14.00 bis 20 Uhr	Ponyreiten, Kasperltheater
ab 14.00 bis 16.30 Uhr	Unterhaltungsmusik, Trachtenkapelle
ab 14.00 bis 15 Uhr	Segelflugverein, Bonbonabwurf
ab 15.00 bis 16.30 Uhr	Trachtengruppe
ab 16.30 bis 19.00Uhr	Beatkapelle
ab 19.00 bis 22.00 Uhr	Handharmonika-Club
24.00 Uhr	Ende der Bewirtschaftung

Programm für die offizielle Einweihung, Sonntag, 3.7.1977

10.15 Uhr	Musikstück der Blaskapelle
19.20 Uhr	Gesangvortrag der 4 Gesangvereine
10.25 Uhr	Rede des Bürgermeisters Maurer
10.35 Uhr	Schlüsselübergabe durch den Architekten
10.45 Uhr	Gesangvortrag der 4 Gesangvereine
10.50 Uhr	Musikstück, Handharmonika-Club oder Blaskapelle
10.50 bis 12.00 Uhr	Überraschungen

Die Anlieger werden gebeten, für den mit dem Volksfest verbundenen „Lärm“ Verständnis aufzubringen. Ein 4,9-Millionen-Projekt kann eben nur einmal eingeweiht werden. Und das richtig.

Als Spezialität wird „Ochs vom Spieß“ gereicht, die Portion zu 3 Mark. „Hannes I“ mit 12 Zentnern Lebendgewicht wurde beim hiesigen Metzger J. Kunz geschlachtet und grillreich zubereitet. Eine Firma aus Maintal bei Frankfurt hat das Grillen von „Hannes I“ übernommen. Grillbeginn: morgens 5 Uhr.

Während des Volksfestes können 0,5-Liter-Bierseidel (5,50 DM) und 0,5-Liter-Weingläser (4,50 DM) mit dem Wappen Mutterstadts sowie dem Einweihungsdatum gekauft oder aber auch am Schießstand „erschossen“ werden.

Das Gemeindezentrum ist inzwischen fix und fertig eingerichtet. Die Inneneinrichtung und die Außenanlage werden der pfleglichen Behandlung aller empfohlen.

Der Gewerbeverein, der die Betreuung der Gäste in den einzelnen Zelten übernommen hat, arbeitet in fünf Schichten zu 30 Personen. Samstags sind zwei Schichten von 12 bis 19 Uhr und von 19 bis 2 Uhr im Einsatz. Am Sonntag betreuen drei Schichten von 8 bis 13 Uhr, von 13 bis 19 und von 19 bis 24 Uhr die Gäste.

Vom Motorsegler werden kleine Papierfallschirme abgeworfen. An jedem Fallschirm hängt ein Beutelchen mit 100 Gramm Bonbons.

Mit der Herstellung der „Pforten-Torte“ ist der Mutterstadter Konditor Günter Kuhn beauftragt worden. Sie wird sich aus 70 Zentimeter großen 5 Zentimeter dicken und in ihrer Gesamtheit 6 Meter breiten Buchstaben „Neue Pforte“ zusammengesetzt. Zutaten: 300 Eier, 12 Kilogramm Zucker, 15 Kilogramm Butter, 10 Kilogramm Marzipan, alles abgeschmeckt mit 60-prozentigem Cointreau.

(Amtsblatt vom 30. Juni 1977)